

Jugendfeuerwehr nutzt schönes Herbstwetter

14.10.2014 | 17:30



Unsere Jugendfeuerwehr hat das schöne Herbstwetter ausgenutzt und kurzfristig eine Müllsammelaktion in der Vallstedter Feldmark gestartet.

Am Dienstag, den 14.10. waren die Jugendlichen mit ihren Betreuern in Vallstedt unterwegs und haben bis zum Einbruch der Dunkelheit unachtsam weggeworfenen Müll aufgesammelt.

Ein riesiger Müllsack war schnell voll, der nun von uns fachgerecht entsorgt wird.

Alte Nachrichten lesen

[Nachrichten-Archiv anzeigen](#)